



PRESSEMITTEILUNG

Hannover, den 20. Juni 2018

Im September 2017 ist die Musical Factory Hannover (MFH) erfolgreich mit ihrer ersten Produktion NON(N)SENS gestartet. Heute freuen sich Produzentin Julia Goehrmann und der künstlerische Leiter der MFH, Gerhard Weber, zur Bekanntgabe und Vorstellung ihrer zweiten Produktion in den Theatersaal im SofaLoft Hannover einzuladen.

Die zweite Produktion

Mit der zweiten Produktion bringt die Musical Factory Hannover im Herbst 2018

„BLUES BROTHERS - Das Musical“

im Theatersaal des SofaLoft Hannover auf die Bühne.

Wer kennt sie nicht, die Geschichte des Welterfolgs:

Jake und Elwood Blues haben eine Mission: Das Waisenhaus, in dem sie aufgewachsen sind, vor dem Steuerschuldenruin zu retten. Bedingung ist jedoch: Sie müssen das Geld auf legalem Weg beschaffen...! Wie soll das gehen bei zwei Jungs, die genau das niemals gelernt haben? Jake bekommt eine göttliche Eingebung: Sie müssen ihre frühere Band wieder zusammenbringen, denn was sie wirklich gut können ist: Musik machen!

Doch ziemlich schnell haben die Brüder jede Menge Ärger am Hals und bringen sich von einer chaotischen Situation in die nächste... zum Glück tragen sie Sonnenbrillen und sind im Namen des Herrn unterwegs.

Mit unvergesslichen Songs wie „Shake A Tail Feather“, „Everybody Needs Somebody to Love“, „Jailhouse Rock“ und vielen anderen präsentiert die Musical Factory Hannover in einer eigenen Fassung frei nach dem Kultfilm von John Landis ein mitreißendes Musical mit rasantem Höhepunkt im Auftrag der Musik.

Everybody needs some... musical to love!



Das Ensemble

Julia Goehrmann und Gerhard Weber sind stolz, ihre Cast vorstellen zu dürfen:

Jake Blues:	Florian Hinxlage/ Hays Graf
Elwood Blues:	Philipp Lang
Aretha u.a.:	Amanda Whitford
Claire u.a.:	Maria-Lena Reimer
Bob u.a.:	Oliver Fendel

Musiker:	Uli Schmid, NN (Piano) Axel LaDeur, Markus Matschkowski (Keyboards)
-----------------	--

Zudem wird das Ensemble durch semiprofessionelle Darsteller/Tänzer ergänzt.

Das Team:

Regie:	Gerhard Weber
Musikalische Leitung:	Uli Schmid
Choreografie:	Annika Dickel
Bühnenbild:	Anne-Katrin Gendolla
Kostüme:	Alexandra Bentele
Regieassistent:	Lena Hespe
Ton- und Lichttechnik:	lightunes eventservice GbR

Produktion, Marketing und Presse:	Julia Goehrmann
--	-----------------

Premiere und Termine

Die Premiere von „Blues Brothers - Das Musical“ ist am Freitag, den 14. September, um 19:30 Uhr.

Vom 15. September bis zum 16. Dezember wird das Musical an 30 weiteren Terminen jeweils Freitag und Sonnabend um 19:30 Uhr sowie Sonntag um 16:00 Uhr gespielt.

Spielort

SofaLoft Hannover, Jordanstraße 26, 30173 Hannover.



Karten und Preise

Die Karten gibt es:

im Vorverkauf

- direkt im SofaLoft oder
- bei den HAZ/NP Ticketshops (zzgl. Vorverkaufsgebühr) oder
- Online über www.musical-factory-hannover.de (zzgl. Vorverkaufsgebühr)

und natürlich an der Abendkasse für die jeweilige Vorstellung.

Die Karte für die Vorstellung kostet 34,00 Euro.

Für Kinder bis 14 Jahre, Studenten/Schüler und Schwerbehinderte wird pro Vorstellung ein limitiertes Kontingent für 17,00 Euro angeboten.

Das Blues Brothers Erlebnispaket

Die Hannover Marketing und Tourismus GmbH legt wie zur ersten Produktion auch für die Blues Brothers ein Wochenend-Erlebnispaket auf, das den Besuch des Musicals mit einer exklusiven Hotelübernachtung und vielen vergünstigten Aktivitäten in Hannover zu einem attraktiven Kurztrip-Event kombiniert.

Die Unterstützer von BLUES BROTHERS – Das Musical

Wie auch in der ersten Produktion wird die MFH unterstützt von:

SofaLoft Hannover

Hannover Marketing Tourismus GmbH

dm-drogerie markt GmbH & Co. KG

Radio Hannover

Der Kontakt zur Musical Factory Hannover:

JG Entertainment UG (haftungsbeschränkt)

Musical Factory Hannover

Julia Goehrmann

Zweibrückener Straße 42

30559 Hannover

Internet: www.musical-factory-hannover.de

Facebook: Musical Factory Hannover